

令和4年8月10日

岸田改造内閣発足についてのコメント

一般社団法人不動産協会
理事長 菰田正信
(三井不動産㈱社長)

- ・ 本日、岸田改造内閣が発足した。現在の我が国は、長期化するコロナ禍への対応や世界的な資源・エネルギー価格の高騰、GXやDXに向けた取組みの加速、さらなる都市・地域の活性化、経済安全保障も含めた激動する国際情勢への対応等、課題山積の状態にある。先行きも不透明な状況にある中、引き続き強いリーダーシップを発揮し、持続可能な経済社会の創出に向け、様々な社会課題の解決を成長のエンジンに転換し力強い成長を実現することに全力で取り組んでいただくことを期待している。
- ・ 留任されることとなった斉藤国土交通大臣におかれては、引き続き、都市の国際競争力強化や地域の活性化、多様な住宅ニーズに対応した質の高いストック形成等、ポストコロナも見据えた魅力あるまちづくりと豊かな住生活の実現に不可欠な施策の推進に力強く取り組んで頂くことを期待する。
- ・ とりわけ、世界的に不確実性が增大する中、国内設備投資を喚起・支援し、需要の創出や産業の構造変化を促すためにも、都市・地域の土地・不動産ストックの有効活用を図り、確実に設備投資につなげるとともに、グローバル企業やスタートアップ等、様々な主体の多様なニーズに応える都市再生を推進し、イノベーション創出や生産性向上等を実現していくことが極めて重要である。

以上